
 

- 1 - 

会議結果報告書（公開用） 

 

１ 会議の名称 

平成３０年度第２回光市立図書館協議会会議 

 

２ 開催日時 

平成３１年２月６日（水） １３時３０分～１４時１５分 

 

３ 開催場所 

光市立図書館２階視聴覚室 

 

４ 出席者 

７名 （光市立図書館協議会委員８名中１名欠席） 

 

５ 公開・非公開の別 

公開 （傍聴人 １名） 

 

６会議の議事録（要旨） 

（１）館長挨拶 

（２）議事 

ア 平成30年度事業の実施状況について 

（事務局） 

主な平成３０年度事業の実施状況について説明 

（委 員） 

１１月１０日に図書館まつりを開催し盛況であった。 

 

イ 平成３１年度事業の推進について 

（事務局） 

平成３１年度事業について説明 

（委 員） 

学校巡回図書とはどのような取り組みか。 

（事務局） 

学校からの依頼に基づき、本を選定し、月２回の配本日に貸し出すという取

り組み。 

（委 員） 

「学校支援のための資料の充実」とあるが、これは図書館の図書購入費の中

で購入しているのか。 
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（事務局） 

図書館の図書購入費の予算で購入している。 

（委 員） 

学校支援のための資料の予算はおおよそどれぐらいか。 

（事務局） 

金額はわからない。 

（委 員） 

学校にも図書指導員が配置されていますが、その方たちについて学校の先生

方から何かご意見があれば聞きたい。 

（委 員） 

三井小学校では週２回、図書指導員が勤務し、読み聞かせやおはなし会や本

の貸出、紹介、整理等をしている。 

（委 員） 

浅江中学校では週２回、図書指導員が勤務し、主に本の選書や整理、貸出を

している。 

（委 員） 

図書館として図書指導員との連絡会議等は行われているか。 

（事務局） 

年度初めに行っている。今年度より「学校連携マニュアル」を各学校と図書

指導員に配布した。来年度は教育系ネットワークにマニュアルを掲載し活用し

ていただきたいと考えている。 

 

ウ 各委員からの提案事項等について 

図書館大和分室の準備状況について 

（事務局） 

現在大和分室は移転準備のため１月１５日より休館し、書籍の選書等を行っ

ている。今後、３月２１日に大和コミュニティセンターの内覧会を行い、図書

館は４月２日に開館する予定。 

（委 員） 

前回提言していた大和分室の名称及び職員配置はどのような状況か。 

（事務局） 

名称については、『光市立図書館大和分館』として『分室』から『分館』に名

称を改正するよう条例改正案を議会に上程する予定。 

職員については、２名となる予定。 

（委 員） 

本館からのサポート体制はどのような状況か。 
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（事務局） 

年度が替わり新規職員が配属されるため、ボランティアの協力も得ながら図

書館運営に努めていきたい。 

（委 員） 

現在本館の図書館司書は何名か。 

（事務局） 

本館の司書は７名となっている。 

（委 員） 

司書資格のある職員を採用するのが一番望ましいが、それが出来ない場合、

司書資格を持つ職員を移動させるなどして、大和分室に配置できるよう要望し

てほしい。 

（委 員） 

大和分館の図書資料費はいくらか。 

（事務局） 

平成３０年度の予算は３００万円。 

（委 員） 

大和分室の開館は、大和コミュニティセンター全体の開館日と同日か。 

（事務局） 

大和コミュニティセンターは、４月１日（月曜日）に開館するが、条例上、

月曜日が図書館の休館日と定められているため、分室の業務開始は４月２日（火

曜日）からとなる。 

（委 員） 

開館セレモニー等は行うか。 

（事務局） 

３月２１日に大和コミュニティセンターの実行委員によりセレモニーが企

画されており、図書館大和分室の内覧会をあわせて行う予定。 

（委 員） 

図書館まつりについて 

今年は、徳地青少年自然の家にワークショップの出展を依頼し、毎年出展し

ている他のワークショップとの相乗効果が得られた。ブックリサイクルでは、

9000 冊の本が提供された。来年度以降も続けていきたい。 

今回の図書館まつりは、土曜日に開催したが来場者は多かった。今回で５回

目となり、市民の皆様にも定着してきた。 

（委 員） 

幼児絵画展について、今年は絵を出展した子どもたちに賞状が用意されてい

たのが良かった。子ども一人ひとりに賞状を渡すことができ、子どもたちの次

のやる気につながると思う。 
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（委 員） 

様々な取り組みにより図書館まつりの認知度が上がってきた。今後も、講演

会やおはなし会など新たな取り組みを行ってほしい。 

（事務局） 

前回の協議会で、提言のあったベビーカーの設置について、今年度中に購入

する。また、授乳室については、専用の部屋を用意することが難しいため、引

き続き利用者より相談があった際には視聴覚室を案内する。また赤ちゃん絵本

コーナーに案内表示をした。 

 

（委 員） 

児童書の展示について、赤ちゃん絵本は児童書とは別で展示したほうが良い

と思う。展示するときに背表紙が見える置き方ではなく、表紙が見えるようし

たほうが子どもたちの興味がわくと思う。 

 

（委 員） 

中学生がこの図書館を利用していると思うが、マナーよく利用しているか。 

（事務局） 

中学生や高校生は、譲り合いながらマナーよく利用している。 

 

７ 問合せ先 光市立図書館 電話番号 （０８３３）７２－１４４０ 


